
Chiesto in consiglio comunale lȅapertura di un ambulatorio Asl

´Vogliamo una casa di comunit‡ª
Varazze, opposizione allŽattacco

IL CASO

VARAZZE.

I
problemi dell�assistenza 
sanitaria  sono  sbarcati  
l�altra sera nel consiglio 
comunale di Varazze. 

A sollevare diverse questio-
ni Ë stato il gruppo di opposi-
zione iVarazze domaniw, che 
ha  richiamato  l�attenzione  
dell�amministrazione comu-

nale sul servizio della sede 
Asl, il problema della riduzio-
ne dell�attivit‡ di prelievi di 
sangue, con un conseguente 
allungamento  dei  tempi,  e  
della  mancanza  del  punto  
vaccinazione per  neonati  e  
bambini. 

Ma nel mirino dei  consi-
glieri  Antonio  Ghigliazza,  
Paola Busso, Bartolomeo Fa-
zio, Giacomo Robello e Gia-
nantonio Cerruti c�Ë il proget-
to delle iCase di comunit‡w, 

che la Regione intende finan-
ziare con i fondi del Pnrr. 

Si tratta di strutture in cui i 
medici di famiglia saranno te-
nuti a mettere a disposizione 
circa diciotto ore settimana-
li. 

Un progetto da cui, perÚ, 
Varazze Ë  esclusa.  Il  piano 
della Regione prevede 33 ca-
se di comunit‡, 11 ospedali 
di comunit‡ e 16 centrali ope-
rative territoriali,  per  com-
plessivi 189 milioni di euro. 

Per avviare le strutture do-
vrebbero essere stanziati ini-
zialmente 70 milioni, men-
tre il resto servir‡ per adegua-
menti antisismici, digitalizza-
zione e nuove attrezzature. 
´In provincia di Savona sa-

ranno sei ohanno spiegato i 
consiglieri  di  opposizione-  
ma nessuna Ë prevista a Va-
razze, che Ë il punto di riferi-
mento per un territorio di cir-
ca quarantamila utenti. Ab-
biamo dato la disponibilit‡ al-
la maggioranza per agire con-
giuntamente con un ordine 
del giorno o una petizione, in 
modo da fare  pressione su 
Asl e Regione, come Ë stato 
fatto da altre comunit‡ come 
Albenga e la Valbormidaª. 

La proposta Ë stata presa in 
considerazione, ma per il mo-
mento  accantonata  dalla  
giunta del sindaco Luigi Pier-
federici. 

´Riformuleremo la propo-
sta o promettono i consiglieri 
comunali del gruppo iVaraz-
ze domaniw - in modo che pos-
sa essere il pi˘ possibile con-

divisibile per raggiungere l�o-
biettivo, cioË un servizio am-
bulatoriale  Asl  pienamente  
ripristinato  e  funzionante.  
Inoltre faremo tutto il possibi-
le per ottenere una Casa di co-
munit‡ hub, con servizio 24 
ore su 24 e 7 giorni su 7 per i 
residenti e per tutto il distret-
to, ossia da Albisola a Varaz-
ze,  comprendendo  anche  
Stella, Pontinvrea, Sassello e 
Urbe. Per quanto riguarda i 
servizi della sede Asl di Varaz-
ze, attualmente risulta depo-
tenziata.  Le  vaccinazioni  
non vengono pi˘ fatte e per 
le analisi del sangue bisogna 
mettere in conto un�attesa di 
pi  ̆di un mese. Questa situa-
zione spinge gli utenti a rivol-
gersi altroveª. �

G. V.
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CAIRO

MartedÏ non si terr‡ il dibatti-
to pubblico tra i candidati a 
sindaco in vista del voto per 
le elezioni comunali del 12 
giugno organizzato da Il Se-
colo XIX e La Stampa in colla-
borazione con il  magazine 
Carta  Bianca.  L�iniziativa  
era prevista al teatro iChe-
bellow nel Palazzo di Citt‡, 
ma per motivi tecnici e im-
previsti legati all�organizza-
zione  emersi  nelle  ultime  
ore e non legati alla disponi-
bilit‡ e accoglienza dell�am-
ministrazione  comunale,  
non Ë stato possibile portare 
avanti  l�allestimento  della  
serata che era aperta al pub-
blico. Un confronto per cui i 
tre candidati a sindaco ave-
vano gi‡ dato la loro adesio-
ne. Una corsa a tre per la pol-
trona di primo cittadino che 
coinvolge Paolo Lambertini, 
primo  cittadino  uscente  e  
consigliere provinciale, lega-
to al centrodestra senza pi˘ 
la  tessera  di  Cambiamo!,  
Giorgia Ferrari, capogruppo 
di opposizione, e Fulvio Bria-
no, ex sindaco ed ex segreta-
rio provinciale del Pd. Tre le 
liste civiche a supporto i cui 
componenti  e  candidati  a  
consigliere comunale erano 

gi‡ pronti a partecipare al di-
battito in cui erano previste 
sei domande per ogni candi-
dato a sindaco.

iNoi  per  Cairow  il  nome 
della  lista  di  Lambertini,  
iPi˘Cairow proposto dall�av-
vocato Briano,  e  iCairo  in 
Comunew per Giorgia Ferra-
ri,a nche lei legale e gi‡ con-
sigliere comunale per dieci 
anni  nell�amministrazione  
di  centrosinistra  guidata  
dall�ex sindaco dal 2007 al 
2017. Gli aventi diritto al vo-
to a Cairo e nelle sue frazioni 
sono oltre 11 mila, mentre 
gli abitanti superano i 13 mi-
la. �

La soddisfazione di sindaci, comitati e associazioni ambientaliste
dopo che la sentenza del Tar ha bocciato lȅautorizzazione a Cet

´Fermata la ricerca
del titanio sul Beigua: 
era assurda una minieraª

La sede del municipio di Cairo

LE REAZIONI

Giovanni Vaccaro / SASSELLO

´L
a sentenza del 
Tar Ë un segna-
le  importante.  
Un  invito  ad  

aver  fiducia  nelle  istituzioni,  
perchÈ far valere nelle sedi op-
portune i propri diritti Ë l�unica 
risposta che si puÚ dare per di-
fendere il  proprio territorioª. 
Daniele Buschiazzo, presiden-
te del Parco del Beigua e sinda-
co di Sassello, ha tirato un sospi-
ro di sollievo insieme al collega 
di Urbe Fabrizio Antoci. Il Tar 
della  Liguria  ha  sentenziato  
che i ricorsi contro l�ipotesi del-
la miniera di titanio e contro gli 
atti relativi sono in buona parte 
fondati.

LA SENTENZA

I giudici del Tar Luca Morbel-
li,  presidente,  Paolo  Perug-
gia, consigliere, e Richard Go-
so, consigliere estensore, han-
no raccolto in un unico proce-
dimento i ricorsi presentati da 
Comuni  e  associazioni  am-
bientaliste contro il decreto di-
rigenziale della Regione che 
aveva autorizzato la Compa-
gnia  europea  per  il  titanio  
(Cet)  a  effettuare  sondaggi  
non invasivi per tre anni al fi-
ne di stabilire la consistenza 
del giacimento. Nel procedi-
mento Ë stato accorpato an-
che il ricorso della stessa Cet, 
che a sua volta contestava le li-
mitazioni territoriali dell�au-
torizzazione. Le indagini po-
tranno essere eseguite solo in 
183 ettari non sottoposti a vin-

coli o tutele, quindi al di fuori 
del Parco; la Cet chiedeva di 
esaminare tutti i 458 ettari del 
comprensorio.

SINDACI 

´Sono strafelice o commenta 
Buschiazzo - La sentenza con-
ferma quanto gi‡ emerso nel 
2020. » un segnale importante, 
pensare a una miniera dentro 
al parco sarebbe assurdo. Qual-
cuno, dopo il rifiuto a concede-
re la sospensiva, aveva gi‡ con-
siderato perso il ricorso. Invece 
i giudici hanno dato una rispo-
sta importante: che, seguendo 
le vie istituzionali, si ottiene giu-
stizia. Inoltre il Tar ha dimostra-
to che gli interessi economici 
non possono travalicare diritto 
e principi. » anche un segnale a 
chi segue la via del vandalismo 
ingiustificato.  Mi  spiace  solo  

che abbiamo dovuto spendere 
soldi per difendere un diritto, 
anzichÈ investirli sul territorio. 
Grazie a tutti gli enti, associazio-
ni e comitato TarinË che hanno 
fatto  squadra  ed espresso  le  
istanze in modo civileª.

REGIONE

Considerando  che  l�oggetto  
dei ricorsi era un decreto diri-
genziale, anche Marco Scajo-
la, assessore regionale a Urba-
nistica e Attivit‡ estrattive, si 
dichiara soddisfatto: ´La sen-
tenza del Tar va nella direzio-
ne della tutela del territorio, la 
stessa auspicata e voluta dalla 
Giunta regionale, da sempre 
contraria  a  qualsiasi  attivit‡  
estrattiva all�interno dell�area 
del Parco.  Ora chiediamo al 
Governo di fornire strumenti 
adeguati  per  programmare  
con gli amministratori locali le 
scelte pi˘ opportune nell�inte-
resse di tutti, senza attendere i 
tribunaliª.

AMBIENTALISTI 

´Avevamo chiesto a gran voce 
che si arrivasse presto a questa 
conclusione - commenta Santo 
Grammatico, presidente di Le-
gambiente Liguria - Avremmo 
preferito una soluzione politi-
ca, come chiesto con la manife-
stazione del settembre scorso a 
Vara e dopo aver raccolto oltre 
25 mila firme per far ritirare il 
decreto. Ma la Regione non ha 
voluto ascoltarciª. �
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La manifestazione di Urbe del settembre scorso contro le ricerche di Titanio nellȅarea del parco del Beigua

Gianantonio Cerruti

elezioni amministrative. era previsto martedÏ

Cairo verso il voto, 
annullato il dibattito
al teatro Chebello

incidente con il monopattino, intervenuto lȅelicottero

Bimbo cade a Varazze,
trasferito al Gaslini

Allarme ieri sera nel centro 
di Varazze per un bambino 
di otto anni caduto con il mo-
nopattino. Il bimbo, apparte-
nente a una famiglia di turi-
sti lombardi in vacanza per il 
fine settimana, stava percor-
rendo la passeggiata a mare 
quando Ë caduto dal mono-
pattino  battendo  violente-
mente  la  testa  a  terra.  La  
mamma,  che  era  presente,  
ha subito dato l�allarme chia-
mando il 112. 

Sul lungomare sono accor-
si i militi della Croce Rossa di 
Varazze, che hanno soccorso 
il bambino e tenuto sotto con-

trollo i parametri, dato che 
era cosciente ma mostrava i 
sintomi del trauma cranico. 
Allertato l�ospedale Gaslini, 
Ë stata fatta arrivare l�auto-
medica  del  118  genovese,  
mentre si Ë alzato in volo l�eli-
cottero Drago dei vigili del 
fuoco. L�ambulanza ha porta-
to il bimbo fino allo spiazzo 
del Salice, alle spalle del ca-
sello autostradale, dove Ë sta-
to preso in consegna dall�eli-
soccorso. Da lÏ Ë stato portato 
all�ospedale Gaslini di Geno-
va, dove Ë ricoverato in osser-
vazione. �

G. V. 
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